

El miércoles a las 19:00 horas en el Teatro Municipal

Convocatoria abierta para conocer futuro Plan Regulador Comunal de Punta Arenas

● Alcalde Claudio Radonich destacó los alcances de esta herramienta y la importancia del aporte de los vecinos.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El municipio de Punta Arenas extendió una invitación a toda la comunidad para ser parte activa de la jornada informativa sobre el futuro Plan Regulador Comunal. Este evento clave, que busca definir el desarrollo de la ciudad para los próximos 30 años, se desarrollará el miércoles 19 a las 19:00 horas en el Teatro Municipal José Bohr, en calle Magallanes. La actividad está abierta a todos los vecinos, sin necesidad de contar con conocimientos técnicos en urbanismo o arquitectura.

Crecimiento sostenible

El alcalde Claudio Radonich destacó las serias deficiencias del actual plan regulador, elaborado sin participación ciudadana ade-

cuada. “Tenemos que resolver temas críticos, como los límites urbanos, la planificación en sectores clave como Agua Fresca y Cabo Negro, y las alturas permitidas en la costanera. Además, debemos proyectar una red vial moderna que soporte el crecimiento del parque vehicular”, explicó.

Con estas metas en mente, el municipio busca generar una planificación que garantice el crecimiento ordenado, sostenible y adaptado a las necesidades actuales y futuras de la población.

Jornada para escuchar y participar

Angela Salazar, asesora urbana del municipio, señaló que esta jornada permitirá a los vecinos conocer qué es un plan regulador y cómo impacta en la vida de todos. Durante el encuentro



La autoridad municipal explicó los alcances del futuro Plan Regulador Comunal.

se detallarán las etapas del estudio, el tiempo estimado para el proceso y cómo se organizarán las próximas instancias de participación ciudadana.

“Es fundamental que la comunidad sea parte activa, ya que cada opinión contribuye a evitar problemas como los que enfrentamos actualmente debido a la falta de planificación adecuada en el pasado”, afirmó.

En abril se iniciará una etapa más profunda de discusión,

dividiendo la ciudad en cinco sectores para garantizar que las juntas de vecinos tengan un rol protagonista en el proceso.

Opinión fundamental

“No es necesario inscribirse, solo asistir. Queremos que todas las voces sean escuchadas para construir juntos un Punta Arenas mejor”, concluyó el alcalde sobre la jornada del miércoles, haciendo extensiva la invitación a toda la comunidad.